



Höhepunkt im Jahr 2022

Im Jahr 2022 erreicht der Autobestand in Deutschland seinen Höhepunkt. Dann werden 45,2 Millionen Autos in Deutschland zugelassen sein. Zurzeit sind es 43,9 Millionen. Dies ermittelte der Mineralölkonzern Shell in Zusammenarbeit mit der Prognos AG aus Basel. Nach dem Jahr 2022 nimmt die Zahl langsam ab. Im Jahr 2040 werden es demnach 42,7 Millionen sein.

Mehr Güter- und Personenverkehr

Nach der Prognose des Verkehrsministers Alexander Dobrindt wird der Güter- und Personenverkehr in Deutschland stark zunehmen. Im Klartext: Es fahren mehr Züge, mehr Autos und es wird viel mehr Flüge geben.

Im nächsten Jahrzehnt, also bis 2028, wird es 570 Autos pro 1000 Einwohner geben. Zurzeit liegt die Quote bei 550 Autos pro Einwohner. Weitere Infos zu dem Thema finden Sie [hier](#).